

# Compte rendu de réunion du collectif contre la fusion vendredi 25 mai 2018

Entre 80 et 90 personnes étaient présentes, sans compter les personnes excusées.

- \* Le collectif précise qu'il ne cautionne pas les initiatives individuelles non validées démocratiquement et que les décisions sont prises en commun.
- \* Cette réunion qui avait pour but d'élargir le collectif composé de 4 familles, est transformée en réunion publique vu le nombre encourageant de participants; certaines personnes se sont manifestées pour intégrer le collectif.
- \* Jean-Paul rappelle l'historique de nos démarches et de ce qui les a motivées
- \* Myriam et Marie-Hélène évoquent le travail qui est fait au sein du groupe miroir et restent dubitatives quant à son utilité : charte de très courte durée, douces illusions ou lettre au père Noël

Les échanges avec le public ont permis de dégager les points suivants :

- \* Difficulté d'accès à l'information (Internet, Facebook)
- \* Création d'un réseau de diffusion
- \* Eventualité d'une pétition évoquée
- \* Profiter de toute opportunité pour discuter avec les élus
- \* Assister à tous les conseils municipaux, sans intervenir pendant la séance
- \* Intervenir auprès de Madame la préfète pour évoquer notre désaccord et recueillir de plus amples informations
- \* Agir auprès des parents d'élèves sur le devenir de l'école
- \* Poser affiches, banderoles...
- \* Mettre la fusion à l'Ordre du Jour de la prochaine réunion du conseil municipal
- \* Organiser des réunions publiques
- \* Participer au rallye des collectifs le dimanche 3 juin
- \* S'informer sur les prochaines réunions de quartier de Chancelade prévues les 6 et 8 juin
- \* Manifester à la réunion de tous les conseillers municipaux des 3 ou 5 communes à Chercuzac

**TOUT N'EST PAS JOUÉ**  
**Soyons de plus en plus nombreux à manifester**  
**notre désaccord**